ترجمة المحاضره الاولى لعلم المعاني
To understand the meaning of words you must study some aspects of meaning relevant to    
 linguistic analysis.
Synonyms: They are words or expressions that have the same meaning in some or all contexts. The pair of words in the following table provide good examples of synonyms in English: 
لفهم معنى الكلمات يجب دراسة بعض الجوانب من معنى ذات الصلة إلى التحليل اللغوي.
مرادفات: هم الكلمات والعبارات التي لها نفس المعنى في بعض أو كل السياقات. هذا الزوج من الكلمات في الجدول التالي أمثلة جيدة من المترادفات في اللغة الإنجليزية:
1-youth               A-adolescent
2-begin                b-start
3-remember       c-recall
4-purchase          d-buy
5-vacation           e-holiday
6-big                     f-large
1-A-الشباب المراهقين
2-B-تبدأ بداية
3-C-تذكر تذكر
4-D-شراء شراء
5-عطلة البريد عطلة
6-F-كبير كبير
على الرغم من أن أزواج من الكلمات التي ذكرنا هي مرادفات في اللغة الإنجليزية، لا يزال هناك اختلاف طفيف في المعنى. على سبيل المثال، عيد الميلاد وعطلة الربيع وأيام العطل البنك لكنها ليست بالضرورة جزءا من عطلة واحدة. وبالمثل، على الرغم من أن تستخدم الشباب والمراهقين للإشارة إلى الأشخاص من نفس الفئة العمرية، إلا أن المراهقين كلمة لها معنى لفظة غير ناضج في عبارة مثل 
He is such an adolescent!
So ,some linguists believe that it would be inefficient for a language to have two words or phrases whose meaning is absolutely identical in all contexts. 


فهو مثل مراهق!
لذلك، يعتقد بعض اللغويين أنه سيكون غير فعال للغة لاثنين من كلمات أو عبارات لها معنى غير متطابقة تماما في جميع السياقات.

Antonyms are words and phrases that are opposites with respect to some component of their meaning. The next pairs of words provides examples of antonyms:
1-dark        a-light
2-boy         b-girl
3-hot         c-cold
المتضادات هي الكلمات والعبارات التي هي الأضداد فيما يتعلق ببعض مكون من معناها. أزواج من الكلمات التالية أمثلة من المتضادات:
1-A-ضوء الظلام
2-B-صبي فتاة
3-C-حار بارد
4-up           d-down
5-in            e-out
6-come      f-go
Opposites are opposites with respect to at least one component of their meaning. The meaning of boy and girl are opposites with respect to gender, although they are alike with respect to species (both are human).
4-D-يصل إلى أسفل
5 في البريد خارج
6 تأتي F-ذهاب
الأضداد والنقائض فيما يتعلق على الأقل عنصر واحد من معانيها. معنى طفل وطفلة نقيضان فيما يتعلق بنوع الجنس، على الرغم من أنها على حد سواء فيما يتعلق بالأنواع (كلاهما الإنسان).
Similarly, come and go are opposites with respect to direction although both involve the concept of movement. 
وبالمثل، تأتي وتذهب والأضداد فيما يتعلق الاتجاه على الرغم من أن كلا تنطوي على مفهوم الحركة.
Polysemy occurs where a word has two or more related meanings. The following words are example of polysemous words in English:
1-bright        b- shining & intelligent.
2-to glare     b-to shine intensly&to stare angrily.
3-A deposit  c-minerals in the earth&money in the bank.
يحدث تعدد المعاني حيث كانت الكلمة لديه اثنين أو أكثر من المعاني ذات الصلة. الكلمات التالية هي مثال للكلمات متعدد المعاني في اللغة الإنجليزية:
1-B-مشرق براق وذكي.
2-B-إلى وهج للتألق intensly والتحديق بغضب.
3-A على الودائع C-المعادن في الأرض والمال في البنك.
Due to the speed of technological age, words in English acquire additional related meanings to accommodate the new concepts and perespectives.The word surfers are found not only on the ocean wave but also on the web in cyberspace. 
تم العثور على نتيجة لسرعة العصر التكنولوجي، والكلمات في اللغة الإنجليزية الحصول على المعاني ذات الصلة إضافية لاستيعاب المفاهيم الجديدة ومتصفحي كلمة perespectives.The ليس فقط على أمواج المحيطات ولكن أيضا على شبكة الإنترنت في مجال التجارة الالكترونية.
Homophony exists where a single form has two or more different meanings. Let's see the following examples:
1-bat  a-flying mammal bird b- a piece of equipment used in baseball.
2-bank a-a financial institution b-the edge of a river
3-club  a-a social organization b-a blunt weapon 
Homophony حيث يوجد نموذج واحد لديه اثنين أو أكثر من المعاني المختلفة. دعونا نرى الأمثلة التالية:
1-A-الخفافيش تحلق الطيور الثدييات ب، قطعة من المعدات المستخدمة في لعبة البيسبول.
2-AA البنك مؤسسة مالية ب حافة النهر
3-A-ناد منظمة اجتماعية B-سلاح كليل
4-plot a-a plan of literary work b- a small piece of ground. 
5-pen a- a writing instrument b- a small cage
In fact polysemy and homophony create lexical ambiguity as it has two or more meaning.
Tom bought a pen.
The previous sentence is ambiguous because the
4-AA من مؤامرة خطة العمل الأدبي B-قطعة صغيرة من الأرض.
5-A-القلم أداة الكتابة ب واحد في قفص صغير
في الواقع تعدد المعاني وhomophony خلق التباس معجمي كما فعلت اثنين أو أكثر من معنى.
اشترى توم من ركلة جزاء.
الجملة السابقة غير واضحة، لأن 

Meaning can either be a writing instrument or it can be a small cage to keep his pet animal in. 
مما يعني أنه يمكن أن يكون إما أداة الكتابة أو أنه يمكن أن يكون قفص صغير للحفاظ على الحيوانات الاليفة له فيها.
Like words, sentences have meanings that can be analyzed in terms of their relation to other meanings. We consider such relations here-paraphrase-entailment ,and contradiction.
Paraphrase.           
Two sentences that have the same meaning are said to be paraphrases of each other. The following pairs of sentences provide examples of paraphrases: 
مثل الكلمات، والجمل ذات المعاني التي يمكن تحليلها من حيث علاقتها معان أخرى. ونحن نعتبر مثل هذه العلاقات هنا، إعادة صياغة، وقفا لملك، والتناقض.
إعادة صياغة.
وقال جملتين التي لها نفس المعنى ليكون يعيد صياغه من بعضها البعض. أزواج من الجمل بعد تقديم أمثلة من يعيد صياغه:
A-The police chased the thief.
B-The thief was chased by the police.
A-I gave the book to Chris.
B-I gave Chris the book.
A-It is unfortunate that the team lost.
B-Unfortunately, the team lost.
طاردت A-الشرطة اللص.
B-وكانت مطاردة لص من قبل الشرطة.
وقدم-I الكتاب لكريس.
B-I أعطى كريس الكتاب.
A-والمؤسف ان الفريق خسر.
B-لسوء الحظ، خسر فريق.
A-Paul bought a car from Sue.
B-Sue sold a car to Paul.
A-The game will begin at 3 p.m
B-At 3 p.m ,the game will begin.
The previous sentences are paraphrases and related to each other and they have the same truth conditions. 
اشترى وبول سيارة من سو.
تباع ب سو سيارة للبول.
A-وسوف تبدأ لعبة في 3 من بعد ظهر
B-في 3 من بعد ظهر، وسوف تبدأ اللعبة.
الجمل السابقة هي يعيد صياغه ومرتبطة ببعضها البعض والتي لديهم الشروط نفس الحقيقة.
However ,the only difference between each pair of sentences lies in the fact that emphasis differs from one sentence to another. In A sentence ,the emphasis on the word (police) but in the B sentence the emphasis on the word (thief) .
End of the first lecture. 
ومع ذلك، والفرق الوحيد بين كل زوج من الجمل يكمن في حقيقة أن التركيز يختلف من جملة واحدة إلى أخرى. في الجملة، والتشديد على كلمة (الشرطة) ولكن في الجملة ب التأكيد على كلمة (السارق).

نهاية المحاضرة الأولى.

